
i tengah konsentrasi pemerintah dan masyarakat menghadapi Dpandemi Covid-19, tiba-tiba kericuhan terjadi di PT Pertamina 
(Persero). BUMN minyak dan gas ini dituding 'ngawur' oleh 

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar 
Panjaitan. Tak hanya itu, dikabarkan salah satu pejabat tingginya 
dipecat Presiden Joko Widodo (Jokowi) secara langsung. Kinerja 
perusahaan pelat merah ini memang sempat babak belur tahun lalu. 
Meskipun akhirnya berhasil membukukan laba Rp 14 triliun saat 
menutup tahun 2020. Ada apa dengan Pertamina?
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Penyerapan TKND Pertamina sampai
Pertengahan	tahun	2020

43	% berupa barang

65% berupa jasa

Lebih	tinggi	24	% dari standar TKND
dalam proyek Pertamina Tahun 2020 
yaitu sebesar 30 % 

54 %

tingkat komponen 
dalam negeri 
(TKND) 
PERTAMINA 
MELEBIHI TARGET 

impor

Pertamina

Diberitahukan	kepada	pembaca	setia	Harian	Lentera	Today,	pada	Kamis	(	11	Maret	2021)	kami	tidak	terbit	
memperingati	Isra	Miraj	Nabi	Muhammad	SAW.	Terbit	kembali	pada		Jumat		(	12	Maret	2021).	Update	berita	

bisa	terus	diikuti	melalui	www.lenteratoday.com.
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akarta- Kementerian ESDM me-Jnetapkan tarif listrik untuk 13 
pelanggan non subsidi tak naik 

untuk periode 1 April hingga 30 Juni 
2021. Direktur Jenderal Ketenaga-
listrikan Rida Mulyana mengatakan, 
tarif listrik tersebut masih sama 
dengan periode sebelumnya. Bagai-
mana bulan Juli dan setelahnya? 

“Ke depan dimungkinkan tarif 
tenaga listrik dapat mengalami per-
ubahan melihat perkembangan ICP, 
kurs, in�lasi, dan HPB,” ucap Rida 
dalam keterangannya, Selasa (09/ 
03).

Namun untuk saat ini hingga 
Juni nanti dipastikan tidak ada ke-
naikan tarif."Dengan demikian, tarif 
tenaga listrik untuk pelanggan non 
subsidi baik tegangan rendah, te-
gangan menengah maupun tegangan 
tinggi tetap mengacu pada tarif 
periode sebelumnya Januari - Maret 
2021," ungkap Rida 

Sesuai Peraturan Menteri ESDM 
Nomor 28 Tahun 2016 tentang Tarif 
Tenaga Listrik yang Disediakan oleh 
PT PLN (Persero) sebagaimana 
telah diubah terakhir dengan Per-

aturan Menteri ESDM Nomor 3 
Tahun 2020, apabila terjadi per-
ubahan terhadap realisasi indikator 
makro ekonomi yang dihitung se-
cara tiga bulanan maka akan dila-
kukan penyesuaian terhadap tarif 
tenaga listrik (tariff adjustment).

Pada bulan November 2020 
sampai dengan Januari 2021 ter-
dapat perubahan parameter eko-
nomi makro rata-rata per tiga bulan, 
dengan realisasi kurs sebesar Rp 
14.157,27/US$, Indonesian Crude 
Price (ICP) sebesar 47,21 US$/barel, 
tingkat in�lasi sebesar 0,33%, dan 
Harga Patokan Batubara (HPB) 
sebesar Rp 762,84/kg.

Berdasarkan perubahan 4 para-
meter tersebut, seharusnya penye-
suaian tarif listrik (tariff adjus-
tment) mengalami perubahan, di 
mana tarif tenaga listrik untuk 
tegangan rendah, tegangan menengah, 
dan tegangan tinggi di atas tarif 
yang ditetapkan saat ini.

Tarif listrik pelanggan non 
subsidi, untuk pelanggan Tegangan 
Rendah (TR) seperti pelanggan 
rumah tangga dengan daya 1.300 

dalamnya pelanggan yang per-
untukan listriknya bagi usaha mikro, 
kecil, dan menengah (UMKM), bisnis 
kecil, industri kecil, dan kegiatan 
sosial.

Pemerintah juga memberikan 
perlindungan sosial atas dampak 
COVID-19 melalui pemberian diskon 
tarif tenaga listrik untuk rumah 
tangga 450 VA dan 900 VA ber-
subsidi, serta pelanggan bisnis kecil 
450 VA dan industri kecil 450 VA.

Untuk diketahui, dari masa ke 
masa, sebenarnya perubahan tarif 
listrik sudah kerap terjadi. Tarif listrik 
yang berlaku saat ini juga berbeda 
dengan tarif yang berlaku ketika era 
awal kepemimpinan Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) tahun 2014.

Ketika Jokowi dilantik sebagai 
presiden tahun 2014, tarif listrik 
yang berlaku baru saja mengalami 
perubahan di masa-masa akhir 
kepemimpinan Presiden Susilo 
Bambang Yudhoyono (SBY).Kala itu, 
pemerintah memastikan tarif listrik 
untuk enam golongan naik bertahap 
setiap 2 bulan, mulai 1 Juli 2014. 
(ist) 

VA, 2.200 VA, 3.500 sd 5.500 VA, 
6.600 VA ke atas, pelanggan bisnis 
dengan daya 6.600 sd 200 kVA, 
pelanggan pemerintah dengan daya 
6.600 sd 200 kVA, dan penerangan 
jalan umum, tarifnya tidak naik atau 
tetap sebesar Rp 1.444,70/kWh.

Sedangkan khusus untuk pe-
langgan rumah tangga 900 VA-RTM, 
tarifnya tidak naik atau tetap se-
besar Rp 1.352/kWh.

Pelanggan Tegangan Menengah 
(TM) seperti pelanggan bisnis, 
industri, pemerintah dengan daya 
>200 kVA, dan layanan khusus, 
besaran tarifnya tetap sebesar Rp 
1.114,74/kWh.

Sedangkan bagi pelanggan 
Tegangan Tinggi (TT) yang diguna-
kan oleh industri dengan daya >= 
30.000 kVA ke atas, tarif juga tidak 
mengalami perubahan yaitu Rp 
996,74/kWh.

Adapun tarif tenaga listrik untuk 
25 golongan pelanggan bersubsidi 
lainnya juga tidak mengalami per-
ubahan alias tarifnya tetap. 25 
golongan pelanggan ini tetap di-
berikan subsidi listrik, termasuk di 

Tarif Listrik Tak Naik Hingga Juni, 
Juli dan Setelahnya Bagaimana?
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daftar tarif listrik hingga juni 2021

1. Tegangan Rendah
Tarif	Rp	1.444,70	per	kWh

Pelanggan rumah tangga dengan daya

1.300 va 2.200 va 3.500 - 
5.500 va

6.600 va
KE ATAS

Pelanggan bisnis dengan daya 6.600	-	200	kVA

Pelanggan pemerintah dengan daya 6.800	-
200	kVA	

Penerapan jalan utama

Tarif	Rp	1.352	per	kWh

Pelanggan rumah tangga daya 900	VA	
Rumah Tangga Mampu (RTM)

2. Tegangan MENENGAH
Tarif	Rp	1.114,74	per	kWh

Pelanggan bisnis daya diatas	200	kVA

Layanan Khusus

3. Tegangan tinggi
Tarif	Rp	996,74	per	kWh

Industri daya >	30.000	kVA
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akarta-Badan Legislasi (Baleg) JDPR RI melakukan rapat kerja 
bersama dengan Menteri Hukum 

dan Hak Asasi Manusia (Menkum 
HAM), Yasonna Laoly untuk mem-
bahas terkait penarikan RUU Pemilu 
dari daftar Prolegnas Prioritas 2021. 
Sebagai penggantinya, akan dibahas 
RUU Ketentuan Umum Perpajakan 
(KUP)

"Merespons yang disampaikan 
ketua dan menyikapi surat Komisi II 
tentang pencabutan RUU Pemilu 
dari daftar prioritas tahun 2021, 
pemerintah sepakat," kata Yasonna 
saat rapat kerja di Gedung DPR/ 
MPR, Jakarta, Selasa (09/03).

Yasonna menyampaikan RUU 
Pemilu dari Prolegnas 2021 perlu 
ditarik. Pihaknya tidak perlu menyam- 
paikan evaluasi seluruhnya."Jadi 
kita hanya sepakat untuk yang satu 
itu kita drop, karena saya kira tidak 
perlu lagi, singkat saja, kami tidak 
perlu menyampaikan evaluasi se-
luruhnya," ucapnya."Apa yang sudah 
kita sepakati kita bawa ke paripurna 
kecuali yang satu ini," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Baleg DPR 
RI, Supratman Andi Agtas meng-
ungkap alasan di balik belum kunjung 
disahkannya Prolegnas 2021. Menurut- 

nya salah satu alasannya karena 
rencana RUU Pemilu disarankan 
untuk ditarik.

"Saya ingin sampaikan ke bapak 
ibu sebenarnya masalahnya tidak 
ada yang krusial, yang terjadi adalah 
pada saat yang lalu kita tetapkan 
Prolegnas sudah selesai, kemudian 
terkait RUU Pemilu, Komisi II telah 
menyurat kepada Baleg untuk 
menarik RUU Pemilu dari daftar 
Prolegnas," kata Supratman.

Tak hanya itu, pemerintah juga 
menganggap belum ada urgensi 
terkait RUU Pemilu untuk segera 
dilakukan. Karena itulah, akhirnya 
RUU Pemilu harus disepakati lebih 
lanjut untuk ditarik dari daftar 
Prolegnas 2021.

"Kedua ini direspons juga oleh 
pemerintah dimana RUU Pemilu 
belum menjadi suatu yang urgent, di 
situ problemnya, kita bersyukur 
juga (RUU Pemilu) belum ditetap-
kan sehingga pada hari ini agenda 
kita sebenarnya merespons apa yang 
jadi usulan Komisi II," ungkapnya.

Terkait RUU KUP, Yasonna me-
ngatakan sebenarnya sebagai isinya 
sudah masuk ke dalam bagian UU 
Cipta Kerja. Namun mengingat 
persoalan pajak yang penting 

digantikan dengan RUU tentang 
Perubahan Kelima atas Undang-
Undang Nomor 6 Tahun 1983 
tentang Ketentuan Umum dan Tata 
Cara Perpajakan yang diusulkan 
oleh Pemerintah. 

Po i n  ke d u a ,  RU U  t e n t a n g 
Larangan Minuman Beralkohol 
yang semula diusulkan oleh anggota 
DPR menjadi usulan Badan Legis-
lasi. Ketiga, jumlah Prolegnas RUU 
Prioritas 2021 sebanyak 33 RUU. 
Terakhir, jumlah perubahan Pro-
legnas RUU 2020—2024 sebanyak 
246 RUU.(ist)

lantaran menjadi sumber pen-
dapatan negara, Yasonna menyebut 
pemerintah akan mempertimbang-
kannya jika fraksi-fraksi lain turut 
menyetujuinya. 

"Perlu kita pertimbangkan jika 
fraksi fraksi setuju, karena ini se-
belumnya sudah masuk, tinggal kita 
dorong saja, karena sudah kita bicara- 
kan bahkan hampir dulu sempat 
dibahas kemudian karena kita 
masuk ke UU yang lain ini tertunda," 
jelas Yasonna. 

Dengan persetujuan masing-
masing fraksi, politikus PDI Per-
juangan itu menilai bisa saja RUU 
KUP kemudian mengisi spot dari 
RUU Pemilu yang ditarik dari Pro-
legnas 2021. 

Rapat kerja Badan Legislasi DPR 
dengan Menteri Hukum dan HAM 
serta Panitia Perancang Undang-
Undang Dewan Perwakilan Daerah 
(DPD) RI dalam rangka penyem-
purnaan legislasi nasional RUU Pri-
oritas 2021 dan perubahan Program 
Legislasi Nasional RUU 2020— 
2024 menyetujui untuk menyepa-
kati empat poin. 

P e r t a m a ,  R U U  t e n t a n g 
Pemilihan Umum ditarik dari daftar 
Prolegnas RUU Prioritas 2021 dan 

Prolegnas Prioritas 2021

Pemerintah-DPR Sepakat Cabut 
Revisi UU Pemilu, Digantikan RUU KUP

Menkumham rapat dengan Baleg DPR RI terkait 
didropnya RUU Pemilu dari Prolegnas Prioritas 2021.

A. Usulan DPR:
1.	 RUU	 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 32 
Tahun 2002 tentang Penyiaran.
2.	RUU	Perubahan atas Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2004 
tentang Kejaksaan. (Diusulkan bersama pemerintah).
3.	RUU	tentang	Perubahan atas Undang-Undang Nomor 5 Tahun 
1990 tentang Konservasi Sumber Daya Alam Hayati dan 
Ekosistemnya.
4.	 RUU	 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 38 
Tahun 2004 tentang Jalan.
5.	 RUU	 tentang	 Perubahan atas Undang-Undang Nomor 19 
Tahun 2003 tentang Badan Usaha Milik Negara.
6.	RUU	tentang Energi Baru dan Terbarukan.
7.	 RUU	 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 24 
Tahun 2007 tentang Penanggulangan Bencana.
8.	RUU	tentang Pengawasan Obat dan Makanan.
9.	RUU	tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 3 
Tahun 2005 tentang Sistem Keolahragaan Nasional.
10.	Rancangan	Undang-Undang	tentang Reformasi 
Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan. (Dalam 
Prolegnas 2020-2024 tertulis: RUU tentang Pengembangan dan 
Penguatan Sektor Keuangan). (Diusulkan bersama 
Pemerintah).
11.	RUU	tentang	Perlindungan Pekerja Rumah Tangga.
12.	RUU	tentang Pembentukan Pengadilan Tinggi Kepulauan 
Riau, Pengadilan Tinggi Sulawesi Barat, Pengadilan Tinggi 
Kalimantan Utara, dan Pengadilan Tinggi Papua Barat.
13.	RUU	tentang	Pembentukan Pengadilan Tinggi Tata Usaha 
Negara Palembang, Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara 
Banjarmasin, dan Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara 
Manado.
14.	RUU	tentang Pembentukan Pengadilan Tinggi Agama 
Kepulauan Riau, Pengadilan Tinggi Agama Bali, Pengadilan 
Tinggi Agama Sulawesi Barat, Pengadilan Tinggi Agama 
Kalimantan Utara, dan Pengadilan Tinggi Agama Papua Barat.

15.	RUU	tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 20 
Tahun 2013 tentang Pendidikan Kedokteran.
16.	RUU	tentang Penghapusan Kekerasan Seksual atau RUU 
PKS.
17.	RUU	tentang	Perubahan atas Undang-Undang Nomor 5 
Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara.
18.	RUU	tentang Masyarakat Hukum Adat.
19.	RUU	tentang Praktik Psikologi.
20.	RUU	Larangan Minuman Beralkohol.
21.	RUU	tentang Perlindungan Tokoh Agama dan Simbol 
Agama.

B. Usulan Pemerintah:
1.	RUU	tentang Pelindungan Data Pribadi.
2.	RUU	tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 1 Tahun 
1973 tentang Landas Kontinen Indonesia.
3.	 RUU	 tentang	 Perubahan atas Undang-Undang Nomor 21 
Tahun 2001 tentang Otonomi Khusus Bagi Provinsi Papua.
4.	 RUU	 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 35 
Tahun 2009 tentang Narkotika.
5.	RUU	tentang Hubungan Keuangan Pusat dan Daerah (dalam 
Prolegnas 2020-2024 tertulis: Rancangan Undang-Undang 
tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 33 Tahun 2004 
tentang Perimbangan Keuangan Pusat dan Daerah).
6.	RUU	tentang Ibu Kota Negara. (Omnibus law)
7.	RUU	tentang Hukum Acara Perdata
8.	RUU	tentang Wabah (dalam Prolegnas 2020—2024 tertulis: 
Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan atas Undang-
Undang Nomor 4 Tahun 1984 tentang Wabah Penyakit Menular).
9.	RUU	tentang	Badan	Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP).
10.	 RUU	 tentang	 Perubahan	 Kelima atas Undang-Undang 
Nomor 6 Tahun 1983 tentang Ketentuan Umum dan Tata Cara 
Perpajakan

DAFTAR RUU YANG MASUK PROLEGNAS 2020-2024 DAN PROLEGNAS PRIORITAS 2021

C. Usulan DPD:
1.	RUU	tentang Daerah Kepulauan.
2.	RUU	tentang Badan Usaha Milik Desa

D. Daftar RUU Kumulatif Terbuka
1.	 Daftar	 Rancangan Undang-Undang Kumulatif Terbuka 
tentang Pengesahan Perjanjian Internasional.
2.	Daftar	Rancangan Undang-Undang Kumulatif Terbuka akibat 
Putusan Mahkamah Konstitusi.
3.	 Daftar	 Rancangan Undang-Undang Kumulatif Terbuka 
Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara.
4.	 Daftar	 Rancangan Undang-Undang Kumulatif Terbuka 
tentang Pembentukan Daerah Provinsi dan Kabupaten/Kota.
5.	 Daftar	 Rancangan Undang-Undang Kumulatif Terbuka 
tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-
Undang menjadi Undang-Undang.
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A D I U N  -  Pe l a ks a n a a n Mvaksinasi di Kota Madiun 
batu mencapai 6 persen. 

Dari jumlah penduduk total kurang 
lebih 200.000 jiwa, sebanyak 12.000 
jiwa telah disuntik vaksin Covid-19 
ini. Seperti diketahui, pelaksanaan 
vaksinasi memang sangat tergantung 
pada distribusi tingkat nasional. 

"Sesuai data yang kami terima 
kurang lebih sebanyak 12.000, sedang- 

kan jumlah penduduk Kota Madiun 
kurang lebih 200.000 jiwa," jelas 
Kepala Dinas Komunikasi dan Infor-
matika (Diskominfo) Kota Madiun, 
Subakri, Selasa (09/03).

Jumlah tersebut terdiri dari 
tenaga medis, Forkopimda dan pe-
layan publik. Pelaksanaan vaksinasi 
sendiri dilakukan bertahap ber-
dasarkan prioritas sesuai anjuran 
Pemerintah Pusat. Saat ini proses 

dalam pelaksanaan vaksin ke semua 
lapisan masyarakat. Namun jadwal 
tersebut tetap menyesuaikan dis-
tribusi vaksinasi dari Pemerintah 
Pusat. 

"Tidak bisa on schedule. Dalam 
arti kalau vaksinnya datangnya 
sesuai ya target bisa terpenuhi. 
Tetapi kalau masih proses pengi-
riman dan lain sebagainya kita 
harus menunggu," kata Subakri. 

Menurutnya, dari segi fasilitas 
maupun dari segi  tenaga medis di 
Kota Madiun lebih dari cukup. Se-
hingga hanya menunggu vaksin dan 
tinggal men-jadwalkan. "Kalau kota 
Madiun letak geogra�isnya sangat 
terjangkau semua. Akses jalan atau 
mungkin puskesmasnya, tenaga 
medisnya itu insyallah semua sudah 
ready. Tinggal kita menunggu sarana 
yang dipakai, yakni vaksinnya," 
pungkasnya. 

Sementara itu, Kepala Dinas Ke-
sehatan, Pengendalian Penduduk, dan 
Keluarga Berencana (Dinkes PPKB) 
Kota Madiun Denik Wuryani mengata- 
kan, vaksinasi di Kota Madiun ditar-
getkan selesai di bulan April 2022. 
Sedangkan saat ini pihaknya sedang 
fokus pada vaksinasi pelaku pelayan 
publik dengan target 50. 000 orang. 

"Kalau untuk seluruh jumlah 
penduduk sampai 2022. Secara 
keseluruhan vaksinasi kita meng-
ikuti aturan dari Pemerintah Pusat," 
tandasnya. (Ger)

vaksinasi sudah sampai ke guru/ 
tenaga pengajar. 

"Ini sudah melangkah ke guru. 
Nanti ke tokoh masyarakat dan 
tokoh agama, juga Ketua RT RW. 
Setelah itu baru ke masyarakat. 
Secara bertahap. Masyarakat yang 
didahulukan kelihatannya yang 
lansia lebih dulu," imbuhnya. 

Subakri menjelaskan, Pemkot 
Madiun memiliki target tersendiri 

Vaksinasi Covid-19 di Kota Madiun Baru Sentuh 6% Warga

Kepala	Diskominfo	
Kota	Madiun,	Subakri

LITAR – Acara 'dangdutan' Byang menyeret Walikota 
Bl itar  dan diduga t idak 

mematuhi protokol kesehatan 
(Prokes) berbuntut panjang. Bah-
kan hingga saat ini belum ada titik 
temu siapa inisiator acara tersebut. 
Ada perbedaan keterangan antara 
Walikota  Bl i tar,  Santoso dan 
Kapolres Blitar, AKBP Yudhi Heri 
Setiawan.

Pada video klari�ikasi oleh 
Walikota Blitar,  Santoso jelas 
disebutkan kalau acara tasyakuran 
tersebut pihaknya yang meng-
undang relawan untuk makan 
bersama. "Kita mengundang tidak 
lebih dari 30 sampai 40 orang, 
kemudian kita isi tasyakuran itu 
untuk makan bersama sebagai 
ucapan terima kasih saya kepada 
seluruh relawan. Supaya pada saat 
makan itu tidak diam, gak ada apa-
apa, saya iringi dalam rangka makan 
itu biar lebih bersemangat gitu. 
Akhirnya saya persembahkan 
hiburan elektone," kata Santoso.

Acara yang berlangsung di 
Gedung  Balai Kota Kusumo Wicitro, 
Selasa (2/3) disampaikan Santoso 
tetap menerapkan prokes, selain 
membatasi  jumlah undangan, 
pelaksanaan acara juga dibatasi 
tidak sampai dua jam. "Protokoler 
(prokes) tetap kita perhatikan, jam 
20.30 WIB kita mulai, jam 20.00 
WIB mulai berdatangan karena 
hujan waktu sore itu dan jam 22.00 

WIB sudah selesai," pungkasnya. 
Keterangan berbeda diung-

kapkan Kapolres Blitar, AKBP Yudhi 
Heri Setiawan saat menyampaikan 
hasil pemeriksaan awal.  Polres 
Blitar Kota yang berkoordinasi 
dengan Satgas Covid-19 Kota Blitar, 
langsung melakukan tindak lanjut 
dengan memeriksa 5 orang terdiri 
dari 2 orang panitia, 2 orang peserta 
dan 1 orang dari Satgas Covid-19 
yang bertugas mengeluarkan reko-
mendasi acara atau kegiatan. 

"Dari keterangan yang kami 
peroleh, acara tasyakuran itu tidak 
berizin. Tidak ada pemberitahuan 
ke Satgas Covid-19 Kota Blitar dan 
pemberitahuan ke kepolisian. Baik 
kami atau Satgas Covid-19 tidak 
pernah memberikan rekomendasi 
berlangsungnya acara itu," kata 
AKBP Yudhi.

Dia juga menjelaskan Walikota 
Blitar, Santoso hadir di acara ter-
sebut sebagai undangan. Bukan 
selaku penyelenggara acara. "Acara 
ini spontanitas relawan, tidak ada 
panitia acara, hanya inisiatif be-
berapa orang kemudian berkomu-
nikasi H-1 melalui telepon. Khusus 
untuk relawan di lapangan dan 
mengundang Walikota Blitar. Adapun 
penyelenggara ada dua orang, satu 
diantaranya berinisial H berlokasi 
di dekat rumah dinas walikota atau 
di fasilitas negara," jelasnya.

Seperti diberitakan sebelumnya 
viral video yang menunjukkan 

beberapa orang yang ikut naik ke 
atas panggung juga tidak memakai 
masker. Bahkan mereka pun sedang 
berangkulan, tidak menjaga jarak 
sebagaimana diatur dalam protkes 
pencegahan penyebaran Covid-19. 
Termasuk peserta acara yang hadir, 
juga terlihat berjoget tidak menjaga 
jarak dan ada yang tidak memakai 
masker.(ais)

Walikota Blitar, Santoso sedang ber-
nyanyi tanpa menggunakan masker. 
Dalam video berdurasi sekitar 4 
menit  tersebut ,  tampak jelas 
Santoso menyanyikan lagu dangdut 
(dangdutan) dan joget bersama 
beberapa orang diatas panggung 
tanpa menggunakan masker. 

Demikian juga biduanita yang 
ada di dekat dengan Santoso, serta 

Inisiator Dangdutan Walikota Blitar Masih Jadi Perdebatan

Kapolres Blitar Kota, AKBP Yudhi Heri Setiawan (kiri) dan Walikota Blitar, Santoso

"Sesuai	data	yang	
kami	terima	
kurang	lebih	
sebanyak	12.000,	
sedangkan	jumlah	
penduduk	Kota	
Madiun	kurang	
lebih	200.000	
jiwa,"	

"

"
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akarta - Kementerian Pekerjaan JUmum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) telah mempersiapkan 

beberapa jalan tol fungsional yang 
bisa digunakan sebagai jalur alter-
natif untuk mudik 2021. Meskipun, 
perizinan mudik sendiri belum di-
putuskan karena masih dalam situasi 
pandemi Covid-19.

Kepala Badan Pengatur Jalan Tol 
(BPJT) Kementerian PUPR, Danang 
Parikesit mengatakan jalan tol 
fungsional itu siap dilalui pemudik 
walaupun belum diresmikan. Pada 
ruasnya tentu akan dipasangi ber-
bagai fasilitas untuk mendukung ke-
amanan pengguna jalan.

"Sebagai bentuk mewujudkan 

pelaksanaan jalur mudik dan balik 
Lebaran 2021 yang aman dan nyaman, 
Kementerian PUPR melalui BPJT, 
bersama BUJT menyiapkan be-
berapa langkah untuk menghadapi 
mudik dan balik Lebaran 2021," 
katanya, Selasa (09/03).

Adapun untuk arus balik, ter-
dapat penambahan ruas tol yang 
difungsionalkan yaitu jalan tol Japek 
Selatan dari SS Sadang di jalan tol 
Cipularang, sampai jalan Industri 
Karawang (SS Kutanegara) sepanjang 
8,6 Km.

Pihaknya juga mengaku akan 
mengantisipasi kemacetan pada 
lokasi yang sedang ada pembangunan 
di jalan tol. Langkah untuk mem-

(12 Maret), cuti bersama dalam 
rangka Hari Raya Idul Fitri 1442 
Hijriah (17, 18 dan 19 Mei), serta 
cuti bersama dalam rangka Hari 
Raya Natal 2021 (27 Desember).

Sementara cuti bersama Hari 
Raya Idul Fitri 1442 Hijriah (12 
Mei), dan Hari Raya Natal 2021 (24 
Desember) tetap berlaku.

Bahkan saat libur tanggal merah, 
PNS pun dilarang ke luar kota. Pada 
libur Hari Isra' Mi'raj Rabu (11/03) 
besok mislanya, sudah ada Surat 
Edaran (SE) MenPANRB No.6/2021. 
“Pegawai ASN dan keluarganya 
dilarang melakukan kegiatan be-
pergian ke luar daerah dan/atau 
mudik sejak tanggal 10 Maret hingga 
14 maret 2021,” demikian bunyi SE 
tersebut.

Meski begitu di dalam SE yang 
diteken MenPANRB Tjahjo Kumolo ter- 
dapat dua kriteria ASN yang masih 
diperbolehkan untuk berpergian ke 
luar kota. Pegawai ASN yang melaku- 
kan perjalanan dalam rangka pe-
laksanaan tugas kedinasan dengan 
terlebih dahulu mendapatkan surat 
tugas yang ditandatangani oleh 
minimal pejabat pimpinan tinggi 
pratama atau kepala kantor satuan 
kerja.

Selain itu juga ASN yang dalam 
keadaan terpaksa perlu untuk me-
lakukan bepergian ke luar daerah 
dengan terlebih dahulu mendapat-
kan izin tertulis dari pejabat pem-
bina kepegawaian (PPK) di lingkungan 
instansinya.(ist)

buat mudik 2021 aman dan nyaman 
lainnya, akan ditingkat berbagai 
layanan di rest area (Tempat Isti-
rahat/TI) hingga saat bertransaksi.

"Beberapa langkah untuk meng-
hadapi mudik yakni antisipasi ke-
macetan pada lokasi konstruksi 
jalan tol, peningkatan layanan trans-
aksi, peningkatan layanan infor-
masi, traf�ic management, pening-
katan layanan TI/TIP," jelasnya.

Untuk diketahui, sebelimnya 
pemerintah memutuskan memang-
kas cuti bersama tahun 2021 men-
jadi 2 hari saja. Lima hari cuti ber-
sama tahun 2021 yang dihilangkan 
adalah cuti bersama dalam rangka 
Isra Mikraj Nabi Muhammad SAW 

10 Tol Fungsional Disiapkan 
Sambut Lebaran, Memang Boleh Mudik?

Sosiliasikan Pencegahan Corona hingga Promo Wisata

URABAYA –Generasi muda Smemiliki peranan penting 
dalam pembangunan. Untuk 

itu, Wakil Walikota Surabaya Armuji 
mengundang content creator yang 
mayoritas merupakan kalangan 
milenial untuk dilibatkan memaju-
kan Kota Pahlawan. 

Bertempat di rumah dinas Wakil 
Walikota, sebanyak 50 in�luencer 
hadir untuk memberikan masukan 
pada Selasa (09/03). Dalam ke-
sempatan tersebut, Armuji menegas- 
kan Pemkot Surabaya akan meng-
gandeng para milenial yang aktif di 
sosial media untuk mempromosi-
kan berbagai program kota. 

Untuk program pertama yang 
dikolaborasikan adalah upaya pen-
cegahan penyebaran Covid-19. “Me-
reka akan membantu dan kola-
borasi. Mereka akan berkontribusi 
dalam penanganan Covid-19 via 
sosial media. Misalnya, sekarang 

kan lagi musim vaksinais. Nah, 
mereka akan didorong untuk 
melakukan promosi dan sosialisasi,” 
ujar Armuji

Untuk rencana jangka panjang-
nya, Pemkot Surabaya akan ber-
kolaborasi dengan in�luencer  di 
bidang promosi pariwisata. Menurut 
Armuji, kaum in�luencer milenial 
memahami isu terkini.“Tadi ada 
yang menyampaikan transportasi 
virtual pariwisata. Ada juga yang 
mengatakan butuh sambungan WiFi di 
tempat wisata. Itu kan aduan dan 
saran. Jadi akan ditindaklanjuti dan 
dilakukan. Supaya Surabaya ini lebih 
maju dan berkembang,” akunya.

Dalam pertemuan pertama yang 
diikuti oleh 50 in�luencer itu, Armuji 
juga menekankan bahwa siapapun 
bisa bergabung bersama Pemkot. 
Tidak ada syarat harus menjadi 
in�luencer atau tidak. “Pengguna 
sosmed. Siapapun bisa langsung 

membuatkonten penanganan Covid-
19. “Akan membuat wisata virtual. 
Mengangkat pariwisata. Apalagi 
selama Covid-19 ini, beberapa mati. 
Jadi pengen ada jalan virtual. 
Berharap bisaengangkat dan me-
ngenalkan ada sisi lain Surabaya ke 
follower,” tegas dia. (Ard) 

datang ke Rumah Aspirasi,” 
tegas dia.

Salah satu yang hadir 
adalah Gresia Zumarda. 
Sosok yang aktif di Insta-
g r a m  ( I G )  i n i 
menyampaikan Pemkot 
mempersilakan milenial 
untuk menggunakan Rumah 
Aspirasi sebagai tempat 
berkreasi. Ia juga sempat 
melakukan room tour dan 
menggunakan fasilitas di 
rumah dinas mantan Ketua 
D P R D  K o t a  S u r a b a y a 
tersebut.

“Kami mendukung Cak Ji. Apa-
lagi di akun Instagramnya sering 
kolaborasi sama UMKM. saya senang 
Cak Ji bisa menjembatani kebutuhan 
milenial,” akunya.

Hal senada disampaikan oleh 
Giska Putri Andriati, konten kreator 
Tik Tok. Ia sudah merencanakan akan 

Wakil Wali Kota Surabaya, Armuji saat menerima puluhan 
in�luencer di rumah dinasnya, Selasa (09/03). 
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Wawali Surabaya Libatkan Content Creator 

1. Ujung Pandang (Makassar) Seksi 3 (A.P Pettarani):
	4,3	Km
2. Balikpapan - Cilincing Seksi 1 (Km 13 - Samboja): 
22	Km
3. Cibitung - Cilincing Seksi 1 (CIbitung - Telaga Asih):
	2,6	Km
4. Serpong - Cinere Seksi 1 (Serpong	IC	-	Pamulang	IC)
5. Cengkareng - Batu Ceper - Kunciran (JORR II): 14,2	Km
6. Bekasi - Cawang - Kampung Melayu Seksi 1A (Koneksi 
Toll to Toll Wiyoto Wiyono Sisi Barat dan On Ramp 
Jatiwaringin) : 1,17	Km
7. Sigli - Banda Aceh Seksi 3 (Jantho - Indrapuri): 16	Km
8. Medan - Binjai Seksi 1A (Jl Veteran - Tanjung Mulia):	
3,5	Km
9. Jakarta - Bogor - Ciawi (On	Off	Ramp	Km	42+500)
10. Pemalang - Batang (SS Pekalongan Bojong):	3,8	Km

BERIKUT RENCANA 10 RUAS JALAN TOL 
FUNGSIONAL UNTUK MUDIK 2021

Tol fungsional Cengkareng - Batu Ceper - Kunciran (JORR II) 
yang akan dioperasikan saat mudik lebaran 2021.
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Foto : instagram/@selenagomez

Mini Album Bahasa Spanyol, 
Wujud Janji Satu Dekade

Impression

H A R I A N

SELENA GOMEZ 

Satu	dekade	lalu	Selena	Gomez	berjanji	akan	membuat	album	dalam	bahasa	spanyol.	Tahun	ini	
penantian	para	penggemar	pun	bakal	terwujud.	Mini	album	berjudul	Revelacion	siap	

dipersembahkan.



H A R I A N

Hal	07		|		Rabu,	10	Maret	2021

pertama	 yang	 dirilis	 oleh	 Selena	
Gomez.	 Salah	 satu	 single	 yang	 telah	
rilis	 dari	 album	 tersebut	 adalah	 De	
Una	Vez.

Pada	 kesempatan	 yang	 sama,	
Selena	 Gomez	 juga	 berbicara	
mengenai	pembuatan	lagu	dan	video	
klip	 De	 Una	 Vez."De	 Una	 Vez	 adalah	
salah	satu	lagu	yang	ku	garap	di	awal.	
Pada	 saat	 itu,	 melakukan	 proyek	
musik	 berbahasa	 Spanyol	 hanyalah	
baru	sebatas	ide,"	tutur	dia."Kemudian	
semuanya	 berjalan	 secara	 cepat	 dan	
organik,"	sambung	Selena	Gomez.

Desas-desus	 Selena	 Gomez	
mengeluarkan	 karya	 berbahasa	
Spanyol	 memang	 sudah	 terdengar	
sejak	 lama.	 Saat	 itu,	 beredar	 mural	
bertuliskan	 judul	 single	 yang	 dirilis	
olehnya,	yakni	De	Una	Vez	dan	Baila	
Conmigo	di	Mexico.

Ketika	 mural	 itu	 beradar,	 para	
penggemar	 pelantun	 Lose	 You	 to	
Love	Me	itu	berharap	Selena	Gomez	
bisa	 segera	 mengeluarkan	 lagu	
berbahasa	 Spanyol	 sebagaimana	
yang	pernah	ia	katakan	10	tahun	lalu.

Rupanya,	 di	 2011	 lalu,	 Selena	
Gomez	pernah	menuliskan	kicauan	di	
akun	 Twitter-nya.	 "Tidak	 sabar	
mendengarkan	rekaman	(berbahasa)	
Spanyol	dan	terdengar	sangat	keren,"	
ujarnya	saat	itu.

Seorang	 penggemar	 pun	 me-
respons,	 "10	 tahun	 lalu,	 dia	 akan	
datang!"Sejak	 itu,	 spekulasi	 bahwa	
Selena	 Gomez	 akan	 mengeluarkan	
lagu	baru	dengan	bahasa	Spanyol	pun	
merebak.	Rumor	itu	diperkuat	dengan	
mural	yang	muncul	di	beberapa	titik	di	
Mexico.	 Para	 penggemar	 Selena	
Gomez	yang	menamai	diri	Selenators	
pun	 semakin	 yakin	 idolanya	 akan	
mengeluarkan	 lagu	 berbahasa	
Spanyol.(ist)

e lena 	 Gomez	 me-
ngumumkan	 akan 	
mengeluarkan	 mini	
a lbum	 berbahasa 	
Spanyol . 	 D ia 	 pun 	
membagikan	 tanggal	
r i l i s 	 m in i 	 a l bum 	
tersebut 	 d i 	 akun 	
Instagram-nya.	 Mini	

album	itu	bakal	berjudul	Revelacion.
Dia	 menuliskan	 albumnya	 akan	

rilis	 pada	 12	 Maret	 2021.	 Dia	 juga	
membagikan	 daftar	 lagu	 yang	 akan	
ada	dalam	mini	albumnya.	Ada	tujuh	
lagu	yang	terdiri	dari	berjudul	De	Una	
Vez,	Buscando	Amor,	Baila	Conmigo,	
Damelo,	Vicio,	Adiós	dan	Self	Love.

Dalam	 album	 itu,	 Selena	 Gomez	
menuliskan	 dia	 akan	 berkolaborasi	
dengan	 DJ	 Snake	 dalam	 Self	 Love,	
Myke	 Towers	 dalam	 Damelo,	 dan	
Rauw	 Alejandro	 dalam	 Baila 	
Conmigo.

Sebelumnya,	 penyanyi	 kelahiran	
22	 Juli	 1992	 itu	 pun	 mengatakan	
dirinya	merekam	hampir	keseluruhan	
albumnya	 secara	 virtual	 dengan	
aplikasi	Zoom.

"Kami	 merekam	 hampir	 seluruh	
mini	 album	 dengan	 Zoom	 selama	
(masa	 pandemi)	 COVID,"	 kata	 dia	
dalam	cuplikan	video	Vevo	Footnotes	
yang	membahas	tentang	penggarapan	
albumnya	di	YouTube.

Dia	juga	mengatakan	pembuatan	
mini	 album	 tersebut	 melibatkan	
penyanyi	 dan	 penulis	 lagu	 asal	
Venezuela,	 Elana	 Rose	 sebagai	
kolaboratornya."Dia	 (Elena	 Rose)	
adalah	penulis	perempuan	yang	luar	
biasa	yang	aku	rasa	mengerti	hatiku	
dan	aku	ingin	libatkan	dalam	proyek	
ini,"	cerita	Selena	Gomez.

Revelacion	 bakal	 menjadi	 mini	
album	 dengan	 bahasa	 Spanyol	

Impression

S

Foto : instagram/@selenagomez
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Segudang Manfaat 
Anak Belajar 
Bahasa Asing

ASAH PRESTASI

HINGGA EMPATI
Belajar	bahasa	asing	sebaiknya	ditanamkan	

sejak	 dini.	 Sebab,	 seiring	 bertambahnya	 usia,	
anak	 akan	 lebih	 sulit	 dalam	 mempelajari	
sesuatu.	Lalu,	mengapa	harus	belajar	bahasa	
asing?

Selain	membuat	anak	berprestasi	dan	
mendapatkan	 nilai	 yang	 lebih	 tinggi	
secara	akademik,	mempelajari	bahasa	
asing	 ternyata	 memiliki	 segudang	
manfaat	lain.Dilansir	Language	Kids,	
berikut	beberapa	manfaat	 jika	anak	
mempelajari	bahasa	asing.

MENINGKATKAN 

KEKUATAN OTAK
Orang	bilingual	lebih	unggul	dibanding	yang	

lain,	 tidak	 hanya	 dalam	 hal	 keterampilan	
komunikasi.	Otak	bilingual	lebih	padat,	sehingga	
member i 	 keuntungan 	 da lam	 berbaga i	
kemampuan	 dan	 keterampilan,	 demikian	
menurut	sebuah	penelitian.

Peneliti	 Andrea	 Mechelli	 dari	 Wellcome	
Department	 of	 Imaging	 Neuroscience	 dan	
rekannya,	 termasuk	 para	 ahli	 dari	 Fondazione	
Santa	Lucia	di	Roma,	mengamati	kepadatan	otak	
orang

Hasilnya, 	 para	 penelit i 	 mengatakan,	
meskipun	 bahasa	 dianggap	 dimediasi	 oleh	
perubahan	 fungsional 	 d i 	 otak , 	 mereka	
menunjukkan	bahwa	bilingual	secara	struktural	
t e l a h 	 men gub ah 	 o t a k . 	 S t u d i 	 me re k a	
menunjukkan	efek	paling	kuat	pada	orang	yang	
telah	belajar	bahasa	kedua	sebelum	usia	5	tahun.

Mereka	 yang	 telah	 belajar	 bahasa	 Inggris	
pada	usia	muda	memiliki	kemahiran	yang	lebih	
tinggi	dalam	membaca,	menulis,	berbicara,	dan	
memahami	pidato	bahasa	Inggris.

PEMECAHAN 

MASALAH YANG 

LEBIH BAIK
B e l a j a r 	 b a h a s a 	 a s i n g	

sebaiknya	 ditanamkan	 sejak	 dini.	
Sebab,	seiring	bertambahnya	usia,	
anak	 akan	 lebih	 sul i t 	 dalam	
mempe la ja r i 	 sesua tu . 	 La lu ,	
mengapa	 harus	 belajar	 bahasa	
asing?

Se la in 	 membuat 	 anak	
berpres tas i 	 dan 	 men-
dapatkan	 nilai	 yang	 lebih	
tinggi	 secara	 akademik,	
mempelajari	 bahasa	 asing	

ternyata	 memiliki	 segudang	
manfaat	 lain.Dilansir	 Language	

Kids,	 berikut	 beberapa	 manfaat	 jika	
anak	mempelajari	bahasa	asing.

MENINGKATKAN EMPATI
Sebuah	 studi	 dari	 University	 of	 Chicago	

menemukan	 bahwa	 anak-anak	 yang	 berbicara	
lebih	 dari	 satu	 bahasa	 lebih	 baik	 dalam	
menempatkan	diri	mereka	pada	posisi	orang	lain	
dan	memahami	perspektif	yang	berbeda.	(ist)

Translate...
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level	kegemaran	seseorang	pada	arloji	
tahan	banting	asal	Jepang	tersebut.	

Dengan	citra	semacam	itu,	maka	
tak	 heran	 jika	 angkatan	 laut	 Inggris	
Raya,	Royal	Navy	mau	bergandengan	
dengan	 G-Shock	 untuk	 membuat	
sebuah	arloji	Frogman	edisi	khusus.	

Adalah	Kementerian	Pertahanan	
Inggris	 yang	 berhasil	 diyakinkan	
oleh	Casio	Electronics,	Jepang,	untuk	
mewujudkan	sebuah	kreasi	terbaru,	
seperti	 yang	 diberitakan	 laman	
Hypebeast.	Tentu,	ada	kelebihan	dari	
arloji	 ini	 dibandingkan	 dengan	
Frogman	'biasa'.	

Ya , 	 G-Shock 	 x 	 Royal 	 Navy	
Frogman	ini	menggunakan	cangkang	
monocoque	 khas	 G-Shock,	 namun	
menggunakan	 bahan	 campuran	
resin	dan	karbon,	untuk	melindungi	
mesinnya.	Teknologi	karbon	ini	baru	
diperkenalkan	Casio	sejak	2-3	tahun	
yang	 lalu	dalam	sejumlah	varian	G-
Shock	lain.	

Dalam	 varian	 G-Shock	 karbon,	
jam	 tangan	 menjadi	 terasa	 lebih	

ringan,	 tanpa	 harus	 meninggalkan	
klaim	tahan	banting	yang	dijanjikan.	
Sementara,	 soal	 ketahanan	 untuk	
menyelam,	 G-Shock	 x	 Royal	 Navy	
Frogman	 tahan	 hingga	 kedalaman	
200	 meter,	 sama	 dengan	 banyak	
varian	 G-Shock	 lainnya.	 Berkat	
penggunaan	teknologi	karbon	tadi,	
cangkang	 besar	 Frogman	 yang	
berukuran	 56,7	 x	 53,3	 x	 19,7mm,	
menjadi	terasa	amat	ringan	dengan	
berat	hanya	119	gram.	

Selain	 itu,	 jam	 tangan	 ini	 juga	
membubuhkan	 identitas	 Royal	
Navy	yang	diukir	di	bagian	belakang	
cangkang.	 Oh	 iya,	 tak	 sekadar	
menggunakan	 penunjuk	 analog,	 G-
Shock	 Frogman	 ini	 juga	 meng-
gunakan	 kaca	 kristal	 sa�ir	 demi	
keterbacaan	optimal	di	bawah	air.	

Ada	 motor	 koil	 ganda	 untuk	
menggerakkan	 jarum	 jam,	 menit,	
dan	 waktu	 dunia, 	 dengan	 ke-
lengkapan	 �itur	 neobrite.	 Neobrite	
adalah	 lapisan	bercahaya	 yang	bisa	
memberikan	 penerangan	 jangka	

i 	 antara	 sekian	 banyak	Dpilihan	jam	tangan	G-Shock,	
varian	Frogman	merupakan	

s a l ah 	 s a t u 	 t i p e 	 ' e l i t e ' 	 yang	
menduduki	 kasta	 tersendiri.	 Sejak	
pertama	 kali	 diluncurkan	 di	 tahun	
1993,	 versi	 pertama	 Frogman	
dengan	 kode	 DW6300	 ditujukan	
untuk	 kebutuhan	 para	 penyelam.	
Lalu,	 pada	 tahun	 2009	 Frogman	
dengan	 kode	 GWF1000	 kembali	
dibuat	 dengan	 diameter	 cangkang	
asimetris	 yang	 lebih	 besar	 dari	
varian	sebelumnya.		

Soal	kasta	tersendiri	yang	disebut	di	
atas,	hal	tersebut	bisa	terlihat	dari	harga	
jual	arloji	ini	yang	berada	di	atas	harga	
rata-rata	 G-Shock	 lain.	 Khususnya,	
untuk	 varian	 GWF,	 harganya	 jualnya	
relatif	tinggi,	bahkan	di	pasar	jam	tangan	
second	 kerap	 ditemukan	 penjualan	
dengan	harga	yang	'menggila'.	

Memang, 	 dalam	 pergaulan	
keseharian	di	antara	para	penggemar	
G-Shock,	jam	ini	-khususnya	seri	GWF,	
seolah	menunjukkan	seberapa	tinggi	

panjang	 dalam	 gelap	 meski	 hanya	
sempat	 mendapat	 paparan	 cahaya	
yang	singkat.	 Jam	tangan	bertenaga	
surya	 ini	 juga	 dilengkapi	 penunjuk	
waktu	radio	otomatis	Multi-Band	6,	
tautan	 seluler	 Bluetooth,	 gra�ik	
pasang	surut	air	laut,	dan	-tentu	saja,	
mode	menyelam.	Juga	ada	iluminasi	
LED,	 dan	 mode	 hand	 shift	 yang	
menawarkan	 tampilan	 dial	 yang	
jelas,	bagi	penggunanya.	

The	 Royal	 Navy	 (CASIO	 VIA	
HYPEBEAST)	 GWF-A1000RN	 ini	
bakal	 dipasarkan	 mulai	 bulan	 April	
2021,	dengan	harga	799	Pounsterling	
atau	kira-kira	hampir	Rp	16	juta.	Tapi,	
jika	 arloji	 ini	 masuk	 ke	 pasar	
Indonesia,	 biasanya	 harganya	 akan	
melambung	jauh,	apalagi	jika	ternyata	
arloji	masuk	kategori	langka.	Sebagai	
gambaran,	 sebuah	 jam	 tangan	
Frogman	edisi	ulang	tahun	G-Shock	ke	
30	yang	dibuat	dalam	balutan	warna	
serba	 kuning, 	 di 	 pasar	 resale	
Indonesia,	 ditawarkan	 hingga	 harga	
Rp	50	juta.(ist)

Gandeng
Angkatan Laut

Inggris,
Apa Istimewanya

G-Shock 
Frogman?    
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TAK CUMA 
BUAHNYA, 
DAUN 
MANGGA 
MILIKI 
MANFAAT 
KECANTIKAN

Ternyata bukan hanya buah mangga saja yang kaya manfaat. Daunnya pun memiliki 

banyak sekali manfaat. Sebab, setiap helai daunnya memiliki kandungan senyawa 

bioaktif mangiferin, polifenol, dan triterpenoid. Berikut manfaat yang bisa kamu dapatkan 

dengan rutin menggunakan masker daun mangga.

MENGURANGI JERAWAT
Jerawat	 adalah	masalah	 utama	 yang	 sering	

dialami	oleh	banyak	orang.	Berbagai	cara	dapat	
kamu	lakukan	untuk	mengatasinya.

Jerawat	 adalah	 masalah	 utama	 yang	 sering	
dialami	oleh	banyak	orang.	Berbagai	 cara	dapat	
kamu	 lakukan	 untuk	 mengatasinya.	 Salah	 satu	
cara	 yang	 bisa	 kamu	 lakukan	 adalah	 dengan	
menggunakan	 daun	 mangga.	 Kandungan	 anti-
oksidan	 pada	 daun	 mangga	 mampu	 masuk	 ke	
dalam	pori-pori	sehingga	mampu	menghilangkan	
sumbatan	pada	keratin.	Keratin	adalah	salah	satu	
penyebab	munculnya	komedo	dan	 jerawat	pada	
wajah.

MENGURANGI BINTIK 

HITAM
Memiliki	 bintik	 hitam	 pada	 wajah	 cukup	

mengganggu	penampilan	dan	bikin	enggak	pede.	
Hal	ini	seringkali	disebabkan	oleh	paparan	sinar	
matahari	yang	mempercepat	produksi	melanin	
pada	 kulit.	 Untuk	mengatasinya,	 kamu	 enggak	
perlu	 melakukan	 perawatan	 mahal.	 Cukup	
gunakan	 daun	 mangga	 saja	 sebagai	 solusinya.	
Sebab,	 kandungan	 anti-oksidan	 pada	 daun	
mangga	dipercaya	dapat	membantu	mengurangi	
pigmentasi	melanin	pada	kulit.

MENGENCANGKAN KULIT
Siapa	 sih	 yang	 enggak	 mau	 memiliki	 kulit	

kencang	 dan	 awet 	 muda? 	 Nah, 	 dengan	
menggunakan	 masker	 daun	 mangga,	 hal	 ini	
dapat	meningkatkan	produksi	kolagen.	Kolagen	
adalah	 pel indung	 yang	 memil ik i 	 tugas	
memelihara	elastisitas	kulit	agar	tampak	kenyal	
dan	 awet	 muda.	 Sehingga	 jika	 kamu	 rutin	
menggunakan	 masker	 daun	 mangga,	 anti-
oksidan	 yang	 terkandung	 di	 dalamnya	 akan	
terserap	 ke	 dalam	 kulitmu	 dan	membuat	 kulit	
menjadi	kencang.	Dengan	menggunakan	masker	
daun	mangga,	hal	 ini	 juga	dapat	meningkatkan	
produksi	kolagen.

MENGURANGI GARIS 

HALUS DAN KERUTAN
Selain	membuat	kulit	jadi	kencang,	daun	

mangga	 juga	mampu	menghilangkan	 garis	
halus	 dan	 kerutan.	 Bahkan	 perawatan	
dengan	 daun	 mangga	 bukan	 hanya	 bisa	
kamu	 aplikasikan	 pada	 wajah.	 Kamu	 juga	
bisa	 menggunakannya	 pada	 bagian	 tubuh	
paling	 rawan	 terkena	 penuaan	 dini .	
Misalnya	seperti	leher	dan	tangan.

MENETRALKAN RADIKAL BEBAS
Jerawat	adalah	masalah	utama	yang	sering	dialami	oleh	banyak	
orang.	Berbagai	cara	dapat	kamu	lakukan	untuk	mengatasinya.

Jerawat	 adalah	 masalah	 utama	 yang	 sering	 dialami	 oleh	
banyak	 orang.	 Berbagai	 cara	 dapat	 kamu	 lakukan	 untuk	
mengatasinya.	 Salah	 satu	 cara	 yang	 bisa	 kamu	 lakukan	 adalah	
dengan	 menggunakan	 daun	 mangga.	 Kandungan	 anti-oksidan	
pada	daun	mangga	mampu	masuk	ke	dalam	pori-pori	sehingga	
mampu	menghilangkan	 sumbatan	 pada	 keratin.	 Keratin	 adalah	
salah	satu	penyebab	munculnya	komedo	dan	jerawat	pada	wajah.
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Luhut:	Pertamina		...	(dari	hal	1)

H A R I A N

enteri Koordinator Bidang MKemaritiman dan Investasi 
Luhut Binsar Panjaitan 

mengungkapkan bahwa ada se-
orang pejabat tinggi PT Pertamina 
(Persero) baru dipecat langsung 
o l e h  P r e s i d e n  J o k o  W i d o d o 
(Jokowi).

Hal itu dia sampaikan dalam 
acara Rakernas Penguatan Eko-
sistem Inovasi Teknologi BPPT 
2021 Selasa (09/03). Menurut dia 
pejabat yang dipecat itu lantaran 
persoalan Tingkat Komponen Dalam 
Negeri (TKDN)."Ada pejabat tinggi 
Pertamina kemarin itu dipecat 
presiden langsung," ujar Luhut.

Luhut tidak menjelaskan secara 
spesi�ik sosok pejabat perusahaan 
migas pelat merah itu. Dia juga tidak 
membeberkan waktu pasti pemecatan 
dan siapa pengganti pejabat tinggi 
Pertamina yang diberhentikan ter-
sebut.

Luhut hanya menyampaikan 
bahwa pejabat tersebut sempat ber-
tanya alasan pemecatan. Kala itu, 
kata Luhut,Jokowi beralasan pe-
mecatan terkait dengan TKDN. Se-
bagai catatan, pemerintah memang 
tengah mendorong kenaikan TKDN 
untuk menekan impor dan menjaga 
neraca perdagangan.

Sebelum memberi informasi 
mengenai pemecatan itu, Luhut juga 
sempat menyebut Pertamina ngawur.  
Pasalnya, Pertamina masih meng-
impor pipa yang sebenarnya sudah 
bisa diproduksi di dalam negeri. 
"Pertamina itu ngawur-nya minta 
ampun. Masih impor pipa, padahal 
sudah bisa dibuat di Indonesia. Bagai- 
mana itu?" tuturnya.

Luhut lantas mengungkit penting- 
nya nasionalisme. Ia menyayangkan 
jika ada pejabat yang abai terhadap 
kepentingan dalam negeri hanya 
karena urusan materi pribadi. “Nah 
kecintaan kita, kepada idealisme itu 
kita menurut saya kurang. Anda 
lebih muda dari saya. Saya 74 tahun 
tahun ini. Jadi saya sedih kadang-
kadang melihat anak muda itu, maaf 
istilah saya melacurkan profesiona-
lismenya hanya sekedar gini (uang) 
saja,” bebernya. 

Mantan prajurit Kopassus ini 
juga mengungkap perbincangan 
dengan Jokowi terkait TKDN. Dia 
menyebut, penggunaan TKDN sangat- 
lah penting untuk mendukung pem-
bukaan lapangan kerja.

“Saya jelaskan kepada pak presiden, 
kita punya belanja modal, belanja 
barang itu kira-kira Rp 1.300 triliun. 
Anda bisa bayangkan semmua kalau 
itu bisa kita gunakan 60 persen atau 
50 persen saja local content itu 50 
bilion dollar (AS),” tuturnya. 

Hal ini, menurutnya akan men-
ciptakan jutaan lapangan kerja. 
Selain itu, penggunaan TKDN juga 
berdampak pada penghematan yang 
signi�ikan dan kemajuan anak bangsa. 
“Saya pusing 3 tahun ini. Padahal 
kita punya BPPT, apa saja. Alsintan 
kita masih berapa kali. Kita udah 
putusin harus pakai. Harus. Tapi 
(presiden tanya) kenapa nggak jalan 
pak Luhut? Saya bilang, pak tidak 
ada yang dipecat,” urainya. 

Pemecatan pejabat menurut 
Luhut penting dilakukan agar tidak 
ada lagi yang bermain demi ke-
untungan pribadi. Karena itu, Luhut 
merekomendasikan kepada Jokowi 
perlu ada yang dipecat. “Jadi saya 
bilang, kalau nanti ada kita ke-
tahuan pak presiden, bapak harus 
memecat. Mengganti orang itu. 
Karena kalau tidak, kita ini semua 
beragama tapi pada hakekatnya kita 
mengkhianati apa yang kita yakini 
dengan berbohong, menipu, dan 
sebagainya. Nah ini yang menurut 
saya kita harus bekerja dengan hati,” 
paparnya. “Bertameng di belakang 
kesalehannya sesuai agamanya 
m a s i n g - m a s i n g .  Pa d a h a l  d i a 
maling,” tandasnya.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
memang sempat meninggung proyek 
pemerintah dan proyek BUMN yang 
masih menggunakan bahan-bahan 
impor.Jokowi menegaskan bahwa 
dirinya selalu mengingatkan ke-
menterian, lembaga dan BUMN 
untuk meningkatkan penggunaan 
tingkat kandungan dalam negeri 
(TKDN).

"Komponen dalam negeri ini 
harus terus. Jangan sampai proyek-
proyek pemerintah, proyek BUMN 
masih memakai barang-barang 
impor. Kalau itu bisa dikunci itu bisa 
menaikkan permintaan dalam negeri 
yang tidak kecil, gede banget," tutur- 
nya dalam Peresmian Pembukaan 
Rapat Kerja Nasional XVII HIPMI 
2021 di Istana Bogor, Jumat (05/ 
03). 

Jokowi pun mengungkapkan 
saat ini masih ada proyek peme-
rintah dan BUMN yang mengguna-
kan pipa dari luar negeri. Padahal 
Indonesia sudah memiliki produsen 
pipa.

"Pipa kita sudah bisa produksi 
banyak, tapi masih impor, untuk 
apa? Padahal dipakai untuk proyek 
pemerintah, proyek-proyeknya BUMN. 
Kalau saya ngomong itu nggak boleh 
loh pak, nggak boleh. Itu harus 
dimulai dan kita harus benar-benar 
memulai. Paling tidak dari peme-
rintah dan BUMN gede sekali angka-
nya," tegasnya.
Desak	Optimalisasi	TKDN

Presiden Jokowi dalam be-
berapa kesempatan memang sering 
meminta optimalisasi  tingkat 
kandungan dalam negeri (TKDN) 
pada produk-produk yang dipasar-
an di Tanah Air. Seperti saat Raker 
Kementerian Perdagangan di Istana 
Negara, Kamis (04/03)

Menurutnya, peningkatan peng-
gunaan produk dalam negeri harus 
memberikan kemanfaatan bagi 
semua pihak, terutama usaha kecil 
menangah dan konsumen rumah 
tangga, tidak hanya menambah 
impor. 

 “Saya senang impor turun tetapi 
jangan sampai yang turun itu di 
barang modal dan barang baku. 
Yang turun itu di barang-barang 
konsumsi itu bagus. Selalu saya lihat 
detail di bea cukai angka-angkanya 
setiap hari,” tuturnya. 

Ta h u n  l a l u ,  K e m e n t e r i a n 
Perindustrian menargetkan nilai 
rata-rata TKD mencapai 43,3 prsen 
pada 2020 dan naik menjadi 50 
persen pada 2024. Traget ini 

Pahala Nugraha Mansyuri ditetap-
kan menjadi Wakil Komisaris Utama 
sejak 3 Februari 2021, dan M. Erry 
Sugiharto ditunjuk sebagai Direktur 
Sumber Daya Manusia (SDM) ter-
hitung mulai 5 Februari 2021. 

Perubahan anggota Dewan 
Komisaris Pertamina tersebut 
tertuang dalam Salinan Keputusan 
Menteri Badan Usaha Milik Negara 
Nomor SK-38/MBU/02/2021 tanggal 
3 Februari 2021 tentang Pember-
hentian dan Pengangkatan Anggota 
Dewan Komisaris Perseroan (Per-
sero) PT Pertamina.

Keputusan tersebut juga me-
ngukuhkan pember-hentian dengan 
hormat Budi Gunadi Sadikin dari 
jabatan Wakil Komisaris Utama Per-
tamina terhitung sejak 23 Desember 
2020 sehubungan dengan penetapan-
nya sebagai Menteri Kesehatan oleh 
Presiden Joko Widodo.

Adapun Direksi baru ter-muat 
dalam Salinan Keputusan Menteri 
Badan Usaha Milik Negara Nomor 
SK-42/MBU/02/2021 tanggal 5 
Februari 2021 tentang Pember-
hentian dan Pengangkatan Anggota 
Direksi Perseroan (Persero) PT Per-
tamina. Keputusan tersebut juga 
menyatakan pemberhentian dengan 
hormat Koeshartanto dari jabatan 
Direktur SDM PT Pertamina (Persero), 
posisi yang dijabatnya sejak 29 
Agustus 2018.

Kemudian pada 15 Februari salah 
satu kelanjutan proses trans-formasi 
juga dilakukan dengan penunjukan 
dan pengukuhan jajaran Direksi 
Subholding Pertamina dan Anak 
Usahanya.

Terkait kinerja, PT Pertamina 
(Persero) berhasil mencetak untung 
atau laba bersih sebesar US$1 miliar 
atau sekitar Rp14 triliun (kurs Rp14 
ribu per dolar AS) pada akhir tahun 
lalu. Padahal, pada semester I 2020, 
BUMN migas ini sempat buntung 
alias rugi Rp11 triliun.Sebetulnya, 
realisasi laba Pertamina pada tahun 
lalu masih kalah jauh dibandingkan 
dengan perolehannya pada 2019 
yang sebesar US2,53 miliar.(ist,ins)

tertuang dalam dokumen Rencana 
Pembangunan Jangka Menengah 
Nasional (RPJMN) 2020 - 2024. 

Dalam catatan, Sekjen Kemen-
perin Achmad Sigit Dwiwahjono 
memaparkan bahwa jumlah produk 
yang memiliki serti�ikat TKDN 
sekurang-kurangnya sebesar 25 
persen ditargetkan 6.000 produk 
pada 2020. Angka ini ditargetkan 
meningkat menjadi 8.400 produk 
pada 2024. 

Apabila barang-barang tertentu 
sudah memiliki standar TKDN, 
produk impor sejenis tidak perlu 
masuk e-katalog. Walhasil, instansi 
pemerintah bisa memanfaatkan 
barang di e-katalog dengan bobot 
TKDN yang sudah sesuai standar. 
Dia menjelaskan, pada kelompok 
barang mesin dan peralatan migas, 
terdapat 358 produk dengan TKDN 
25-40 persen, dan 388 produk 
dengan TKDN lebih dari 40 persen. 

Di kelompok peralatan ke-
listrikan tercatat 631 produk me-
miliki TKDN lebih dari 25-40 persen 
dan 1.918 produk dengan kan-
dungan lebih dari 40 persen. Untuk 
kelompok barang bahan dan per-
alatan kesehatan, terdapat TKDN 
25-40 persen pada 1.628 produk 
dan 40 persen pada 234 produk. 

S e m e n t a r a  i t u ,  p a d a  d i 
kelompok mesin dan peralatan 
pertanian terdapat 35 produk 
dengan TKDN 25-40 persen dan 86 
produk yang memiliki TKDN lebih 
dari 40 persen. Lalu, capaian TKDN 
pada kelompok barang bahan 
penunjang adalah enam produk 
dengan bobot 25-40 persen serta 20 
produk dengan kandungan lebih 
dari 40 persen. 

“Semakin tinggi capaian TKDN, 
akan semakin banyak komponen 
dalam negeri yang digunakan. Oleh 
sebab itu, capaian TKDN pada setiap 
sektor industri perlu ditingkatkan,” 
kata Sigit.

Menurut catatan, Menteri BUMN 
Erick Thohir sempat mengganti 
anggota Dewan Komisaris dan 
Direktur PT Pertamina (Persero). 

"Pertamina	itu	
ngawur-nya	
minta	ampun.	
Masih	impor	
pipa,	padahal	
sudah	bisa	
dibuat	di	
Indonesia.	
Bagaimana	itu?"	

Luhut Binsar 
Panjaitan
Menteri Koordinator
Bidang Kemaritiman 
dan Investasi, 
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EIJING- Cina meluncurkan Bprogram serti�ikat kesehatan 
untuk pelancong domestic. 

Ini menjadi langkah negeri Tiongkok 
memimpin dunia dalam rencana 
membuat 'paspor virus corona'.

Mengutip Channel News Asia, 
serti�ikat digital, yang menunjukkan 
status vaksinasi pengguna dan hasil 
tes virus, tersedia untuk warga Cina 
melalui program di platform media 
sosial WeChat.

“Serti�ikat itu diluncurkan untuk 
membantu mendorong pemulihan 
ekonomi dunia dan memfasilitasi 
perjalanan lintas batas," kata se-
orang juru bicara Kementerian Luar 
Negeri Cina dikutip Selasa (09/03).

Namun, serti�ikat kesehatan 
internasional saat ini hanya tersedia 
untuk digunakan oleh warga negara 
Cina dan belum wajib. Serti�ikat yang 
resmi dikenalkan Senin (08/03) 
tersebut juga tersedia dalam bentuk 
kertas, dianggap sebagai 'paspor 
virus' pertama di dunia.

Media lokal, Xinhua, melapor-
kan program paspor virus Cina itu 
dilengkapi dengan enkripsi QR code 
yang memungkinkan setiap negara 

untuk mendapatkan informasi ke-
sehatan dari pelancong. "Kode ke-
sehatan QR" dalam WeChat dan 
aplikasi ponsel cerdas lainnya sudah 
diperlukan untuk dapat masuk trans- 
portasi domestik dan banyak ruang 
publik di Cina. 

Aplikasi melacak lokasi peng-
guna dan menghasilkan 'kode hijau', 
jika pengguna tidak melakukan 
kontak dekat dengan kasus yang 
dikon�irmasi Covid-19 atau belum 
melakukan perjalanan ke hotspot 
virus. Kode hijau artinya tanda yang 
mengidenti�ikasi kondisi kesehatan 
yang baik. Namun, sistem tersebut 
telah memicu kekhawatiran privasi 
dan kekhawatiran itu menandai 
perluasan pengawasan pemerintah.
WHO	Tak	Rekomendasikan

Organisasi Kesehatan Dunia atau 
WHO sebelumnya mengatakan, apa 
yang disebut 'paspor vaksin' untuk 
Covid-19 tidak boleh digunakan 
untuk perjalanan internasional 
karena banyak kekhawatiran.Ini 
termasuk pertimbangan etis bahwa 
vaksin virus corona tidak mudah 
tersedia secara global.

Kepala Kedaruratan WHO Dr 
Michael Ryan mengatakan ada 
"pertimbangan praktis dan etis yang 
nyata" bagi negara-negara yang 
mempertimbangkan menggunakan 
serti�ikasi vaksin sebagai syarat 
untuk bepergian, dan WHO me-
nyarankan untuk tidak melakukan-
nya untuk saat ini."Vaksinasi tidak 
cukup tersedia di seluruh dunia dan 
tidak tersedia secara adil," katanya. 

WHO sebelumnya menyatakan, 
masih belum diketahui, berapa lama 
kekebalan bertahan dari banyak 
vaksin Covid-19 berlisensi. Dan, 
data tersebut masih dikumpulkan. 
Ryan menyebutkan, strategi ter-
sebut mungkin tidak adil bagi orang-
orang yang tidak bisa divaksinasi 
karena alasan tertentu. "Mewajib-
kan paspor vaksin dapat memungkin- 
kan ketidakadilan (untuk) dicap 
lebih jauh ke dalam sistem,” ujarnya. 

tentang kemanjuran vaksin dalam 
mencegah seseorang membawa 
atau menularkan virus masih belum 
lengkap.

Ada juga kekhawatiran bahwa 
memungkinkan sebagian kecil 
orang yang sudah divaksinasi untuk 
menikmati perjalanan ke luar 
negeri, sementara yang lain, seperti 
kaum muda, yang tidak dipandang 
sebagai prioritas vaksinasi, harus 
menjalani pembatasan akan men-
jadi sebuah tindakan diskriminasi.

Kerumitan lebih lanjut adalah 
terkait penyebaran cepat dari varian 
Covid yang lebih menular - yang 
terdeteksi di Inggris, Afrika Selatan 
dan Brasil - dan kemungkinan 
mutasi di masa depan.

Yunani - serta Israel - sudah 
memiliki serti�ikat vaksinasi digital, 
dan negara lain seperti Denmark 
dan Swedia telah membicarakan 
tentang pengembangan aplikasi 
serupa. Wakil Perdana Menteri 
Yunani Akis Skertsos mengatakan 
bahwa serti�ikat digital itu "sama 
sekali tidak diskriminatif".(ist)

Amerika Serikat dan Inggris 
termasuk di antara negara-negara 
yang saat ini mempertimbangkan 
untuk menerapkan serti�ikat se-
rupa. Uni Eropa juga sedang meng-
godok 'izin masuk hijau' yang akan 
memungkinkan warga yang sudah 
menerima vaksin virus corona 
melakukan perjalanan antarnegara 
anggota dan ke luar negeri.

Yunani dan Austria mendesak 
negara-negara Uni Eropa lainnya 
untuk menerapkan "paspor" vaksinasi 
Covid-19 yang dapat membantu 
menghidupkan kembali industri 
pariwisata Eropa. Gagasan tentang 
dokumen semacam itu, kemung-
kinan besar berupa serti�ikat, 
adalah untuk mengizinkan mereka 
yang telah divaksinasi bepergian 
dengan bebas di dalam wilayah yang 
dituju.

Tetapi paspor vaksin meng-
hadapi tentangan dari beberapa 
negara blok itu, yang beranggotakan 
27 negara.Prancis dan Jerman 
mengatakan dokumen semacam itu 
mungkin terlalu dini karena data 

CINA LUNCURKAN 'PASPOR CORONA'
PERTAMA DI DUNIA, 

P�izer/
Biotech

Oxford/
AstraZeneca

Moderna Sinopharm Spunik V Sinovac
Covaxin

(Bharat Biotech)

57

32
26

9 5 5
1

vaksin mana yang paling luas jangkauannya di dunia ?
Jumlah	negara	dan	kawasan	menggunakan	vaksin	berikut

VAKSIN
COVID - 19

Sumber	:
Our	World
in	Data

65 
Negara

Pfizer-
BionTech

46
Negara

oxford-
astrazeneca

27
Negara

Moderna

11
Negara

sinopharm-
beijing

10
Negara

SPUTNIK
V

6
Negara

sinovac

1
Negara

Bharat
biotech

DAFTAR VAKSIN COVID-19 PALING LARIS DI DUNIA  

passport
covid-19

Cina
Siprus
Republik Ceko
Denmark
Estonia
Yunani
Hungaria

Islandia
Italia
Polandia
Portugal
Slovakia
Spanyol
Swedia

NEGARA YANG MENGELUARKAN 
SERTIFIKAT VAKSIN CORONA 


